



Bild von Dimitris Vetsikas auf Pixabay

Spiritualität ist eine Glaubengemeinschaft

Spirituelle Menschen glauben an das Ego, die Seele, die Liebe. Sie praktizieren Yoga und meditieren. Sie glauben an das Erwachen des Bewusstseins durch verschiedene Bewusstseins Ebenen. Ich habe allerdings außer mir noch nie jemand kennengelernt, der oder die Ahnung von einem erweiterten veganen Bewusstsein gehabt hätte. Deswegen bin ich der Meinung, spirituelle Menschen wissen eigentlich nichts. Sie wollen auch nicht dazulernen, wie der Veganismus wirkt. Sie sind eine eigene Glaubengemeinschaft ohne eine feste Kirche. Sie praktizieren überall, wo es ihnen möglich ist.

Ich habe den starken Eindruck die Menschen wollen gar nichts dazu lernen. Sie vertun ihre Zeit mit dem größten Unsinn und kommen nie an den Ursprung der Wahrheit. Der Mensch ist einfach zu dumm zum wirklichen dazu lernen. Er kommt immer nur bis zu einer bestimmten Grenze. Er lernt immer nur, wie er sich möglichst schnell als Art selbst zerstören kann. Er hat einen eingebauten Fehler, einen genetischen Selbstzerstörungstrieb. Ich bin von der Erde berufen worden den Menschen die Wahrheit zu zeigen. Bislang ist der Erfolg echt mäßig. Einzelne gute Gespräche, aber die Vielzahl der Auseinandersetzungen ist negativ behaftet. Man versucht die Wahrheit auszuschalten. Die omnivoren Menschen haben gelernt ihre Lügen zu lieben. Was sie machen ist alles falsch. Man muss die ganze Kultur neu machen. Ein paar Veganer*innen kämpfen gegen acht Milliarden brutal dumme Selbstzerstörer. Es ist wirklich harte Arbeit, sich für das Gute einzusetzen.

Der Mann kann es aber schaffen. Er ist ebenso für die harte Tour ausgelegt, kann aber auch mitfühlend und verständnisvoll sein. Wie kann man sich jetzt vor den acht Milliarden Schwerverbrecher*innen schützen? Man braucht den speziellen Schutz der Erde und ihrer Lebewesen. Mit einer veganen Lebensweise kann man es schaffen. Hier ist der Schutz hoch und das Risiko gering. Es ist nur viel Arbeit. Niemand weiß, wann es genug sein wird und die vegane Revolution einsetzt. Nur die Erde und das Universum wissen das. Alles ist vorherbestimmt. 11.06.2024

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org